

## Sonia Esteve y Martina Lencina, elegidas Falleras Mayores de Elda 2023

16/07/2023



Elda ya tiene máximas representantes para las fiestas del fuego | J.C.

La Plaza Castelar se convirtió anoche, un año más, en el escenario de la gala de Elección de las Falleras Mayores de Elda 2023, bajo el nombre de "Encanto". Sonia Esteve, de la Falla Trinquete, y la niña Martina Lencina, de la Falla El Huerto, fueron elegidas como las máximas representantes de la fiesta del fuego de Elda, en un acto al que acudieron centenares de personas. Además, Sonia Esteve ha sido la Dama de Honor de la Fallera Mayor de 2022. El evento contó con la presencia del alcalde, Rubén Alfaro, y del edil de Fiestas, David Guardiola.

Las Damas de Honor de la Fallera Mayor Infantil son

Paola Justamante y Sofia Vicente, ambas de la Falla Zona Centro. Y por parte de las adultas, las elegidas fueron Natalia Lledó de la Falla Fraternidad y Esperanza Beltrán de la Falla Zona Centro.



Las candidatas desfilan con sus trajes de novia alicantina | J.C.

La gala empezó con la entrada de las nueve candidatas, tres infantiles y seis adultas, que desfilan con vestidos de gala. Tras ello, las Falleras Mayores de 2022, Lucía Giménez e Imara Lencina, se dirigieron al público para explicar lo que ha supuesto para ellas ser las máximas representantes de las fiestas del fuego del 2022. A ellas se les unieron sus Damas de Honor y juntas bajaron del escenario recibiendo los aplausos de todos los presentes.

El acto llegó a su fin con la elección de las Falleras Mayores, pero antes las candidatas desfilan con los trajes de novia alicantina ante el jurado, que dio a conocer su decisión final tras un mes de valoraciones.



Las Falleras Mayores 2022 se despidieron del cargo | J.C.

La gala estuvo presentada por la Fallera Mayor de Elda de 2019, Nahia Tomás, junto al componente de la comisión infantil de la Falla José Antonio las 300, Hugo Adsuar, y el componente de la comisión de la Falla Trinquete, Iván Sánchez. El acto contó con dos actuaciones de baile, fuegos artificiales y distintos vídeos que ensalzaron la fiesta del fuego.



El acto se vivió con emoción de principio a fin | J.C.

Las Fallas se celebrarán en Elda del 21 al 24 de septiembre, pero antes, el sábado 29 de julio, tendrá lugar la Proclamación en el Teatro Castelar.